

El Comercio

31-3-92

Capturan a uno de los implicados en el robo del manto de Paracas

Fuentes policiales revelaron ayer que las autoridades practicaron en las últimas cuarenta y ocho horas una captura que consideran 'importante' para el esclarecimiento del robo del Manto de Paracas, sustraído del Museo de Antropología y Arqueología.

Al respecto, la División de Investigación de Robo, que realiza profundas indagaciones en torno al caso, mantuvo reservas sobre la identidad del arrestado.

Tampoco se pudo saber si el detenido es uno de los implicados que se menciona en el atestado policial, remitido la última semana al Ministerio Público (35° Fiscalía) con los avances hasta el momento.

En tanto, se supo, a través del jefe del Servicio de Resguardo Aduanero del 'Aeropuerto Internacional Jorge Chávez', sobre las previsiones que se ha impartido en las últimas 24 horas para evitar que el millenario manto salga del país.

En efecto, el capitán Luis Otoya, jefe de esa repartición, informó ayer que recibió del Instituto Nacional de Cultura un oficio solicitando que se impida por todos los medios la salida de esa reliquia, pues se tiene la seguridad de que se encuentra en el país.

"Estamos en alerta y haremos todo lo que esté a nuestro alcance para evitar su ilegal salida", declaró el funcionario a los periodistas. *Comercio*

